

Le Sénat demande au gouvernement mexicain de promouvoir des liens économiques avec Cuba



México, 15 avril (RHC/PL).- Le Sénat du Mexique a exhorté le gouvernement fédéral à promouvoir à partir d'aujourd'hui des actions pour dynamiser les relations économiques avec Cuba.

L'exhortation adoptée par le Sénat relève que, dans le cadre de la normalisation des relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba, le gouvernement mexicain doit redoubler d'efforts à cette fin.

Le document signale que pour le Mexique il est très important de signer des accords avec d'autres pays latino-américains pour l'accès, libre de barrières, au marché de biens et de services, d'augmenter la compétitivité, de réduire les coûts et les risques et d'établir des alliances commerciales.

L'exhortation du Sénat relève qu'en 1959, dans le contexte d'un climat international hostile à Cuba, le Mexique a été le seul pays de l'Amérique Latine à maintenir ses relations avec notre pays.

Le document relève que Cuba est le pays le plus grand des Antilles raison pour laquelle il existe des opportunités d'investissements dans divers secteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52763-le-senat-demanda-au-gouvernement-mexicain-de-promouvoir-des-liens-economiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba